



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCUS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 7 MAI 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS PUBLISHING CO., LIMITED.

REDACTION: 323 rue de Chartres.

Printed at the Post Office at New Orleans.

RECEVOIR LES PETITES ANNONCES...

DÉPÊCHES

Télégraphiques

NOUVELLES

Américaines

ET

Etrangères.

BULLETINS.

St Pétersbourg, 6 mai, 12:45 p. m.—Le débarquement des Japonais à Pitsewo, au nord-est de Port Arthur est officiellement confirmé.

Le départ du vice-roi Alexieff et du grand duc Boris de Port Arthur a été précipité par crainte que les communications de chemins de fer ne soient interrompues.

Les troupes que les Japonais ont débarquées sont assez nombreuses pour que les quelques centaines de Russes de garde à Pitsewo hésitent à leur offrir aucune résistance.

Londres, 6 mai.—Une dépêche aux "Central News" de St-Pétersbourg dit aujourd'hui que les Japonais ont opéré un débarquement à Port Adams sur la côte à l'ouest de la péninsule de Liao Tung, de même qu'à Pitsewo.

Photographies de Première Communions.

Cabinet Manhattan 51, 50 la douzième

Autres Dimensions à Prix Réduits.

HOEYAN'S STUDIO.

233 rue de Canal, à côté de l'Opéra House

23 avril-1m

BANQUE DU PEUPLE.

De la Nouvelle-Orléans.

Janvier 1er 1903

Capital \$250 000

Surplus et Profits \$26.624

OFFICIERS

LOUIS CUCULLU, Président.

J. A. DEBLANG, Caissier

DIRECTEURS

Louis Cucullu,

Denis Lanoux, Julius Koch,

George Lhoté, Philip Werlein

Aaron Davis, A. H. Steward,

John Aistna,

Nous sollicitons des comptes

ouverts.

17 mai-1 m

Port Adams est situé à environ cinquante milles de Port Arthur à la source de la Society Bay et se trouve sur le chemin de fer reliant Port Arthur, Moukden et Harbin.

On peut supposer par conséquent que si le rapport concernant le débarquement japonais est correct, les communications avec Port-Arthur ont été coupées. Pitsewo sur la côte-est où les Japonais ont débarqué, est à moins de vingt milles de Port-Adams.

Tokio, 6 mai, mid.—Le rapport de l'amiral Hosoya reçu aujourd'hui, donne des détails du débarquement des troupes japonaises sur la péninsule de Liao Tung, mais il n'indique pas le droit où ce débarquement s'est effectué.

Notre septième division, dit l'amiral, est arrivée du poste avancé au large de la péninsule de Liao Tung à 5:30 heures le 5 mai, avec des torpilleuses et le Hong Kong Maru et le Nippon Maru. Nous avons bombardé pendant très peu de temps de nombreuses patrouilles ennemies que nous avions découvertes, puis des marins ont relevé l'ordre de descendre à terre sous la conduite du capitaine Nomoto. La marée étant basse, il était impossible de se servir des canots et les marins ont franchi à gué la distance d'environ mille mètres qui les séparent du rivage. Ils ont atteint celui-ci à 7:20 p. m. et s'avançant immédiatement, ils ont pris possession d'une chaîne de montagnes sans tirer un coup de feu puis ils ont planté notre drapeau sur les collines.

Les canonnières Amagai, Oshima et Chieokai qui cherchent à détourner l'attention de l'ennemi ayant aperçu une centaine de troupes les ont bombardés et en ont tué plusieurs.

La première flotte de transports, en voyant flotter notre drapeau sur une éminence, a commencé à débarquer des troupes à 8 p. m.

Ces troupes qui avaient à traverser la rivière à gué étaient dans les meilleures dispositions. Notre division participe à l'érection de ponts destinés à faciliter de nouveaux débarquements de troupes.

Le rapport de l'amiral Kataoka, commandant de la troisième escadre donne des détails additionnels sur le débarquement.

La première fournée de la seconde armée a été envoyée à la base d'opération de Liao Tung par son escadre, dit l'amiral. Il ajoute que le "Kara Maru" a fait côte près de cette base à trois heures hier après-midi, et qu'avec l'aide du croiseur protégé "Akitushima" le transport a été renforcé et est arrivé à destination à cinq heures le même soir.

Paris, 6 mai.—Une dépêche de St-Pétersbourg à l'Agence Havas annonce que les communications par terre avec Port Arthur ont été coupées par les troupes japonaises qui ont débarqué à Pitsewo hier.

New Chwang, 6 mai.—Il est rapporté ici que les troupes japonaises débarquées hier à Pitsewo, sur la péninsule de Liao Tung, comprenaient 10,000 hommes.

Port Arthur, d'après des informations dignes de foi, est bien pourvu de provisions.

Washington, 6 mai.—Le ministre d'état a reçu un télégramme du ministre des Etats Unis Griscorn à Tokio, confirmant les rapports de la presse sur le débarquement des Japonais dans la péninsule de Liao Tung, à quarante milles environ au-dessus de Port-Arthur.

St-Pétersbourg, 6 mai, 5:10 p. m.—Les détails du débarquement des Japonais à Pitsewo viennent d'être reçus par l'état-major général.

D'après les informations fournies à Port Arthur par des Chinois, soixante transports débarquent deux divisions de 30,000 hommes, 10,000 hommes sont descendus à terre hier soir.

Lorsque les Japonais débarquent il n'y avait qu'une centaine de cosaques sur la baie. Ils tirent quelques coups de feu et se retirent sur la voie ferrée.

A l'heure actuelle le débarquement continue sans interruption. Le chemin de fer et le télégraphe fonctionnent toujours à Port Arthur.

Quoique ce ne soit pas officiel,

lement confirmé, on croit cependant à St-Pétersbourg que l'entrée de la passe de Port Arthur est bouchée, tout au moins pour les grands navires de guerre.

D'après les dernières informations reçues à l'état-major, l'armée du général Kuroki s'est avancée jusqu'à une certaine distance sur la route de Feng Wang Cheng, et là a fait une halte.

On dit que la question sera soulevée afin de savoir si le général Zassalitch a reçu à temps, pour l'exécuter dimanche matin, l'ordre de se retirer que lui donnait le général Kourapatkine.

L'emprunt russe.

Paris, 6 mai.—La Presse Associée a reçu aujourd'hui des plus hautes sources gouvernementales l'exposé autorisé suivant, concernant le nouvel emprunt russe et tous les détails et circonstances qui s'y rattachent.

La situation a beaucoup changé depuis votre interview du 23 avril avec M. Mieczslas de Routkowsky, l'agent financier Russe à Londres, l'emprunt étant maintenant basé sur les conditions suivantes:

Les frais des cinq premiers mois, de la guerre, jusqu'au 1er juin, y compris \$22,500,000 pour l'équipement des chemins de fer se montent à \$125,000,000.

Après le 1er juin les dépenses s'élèveront à \$3,500,000 par mois pour la marine et \$15,000,000 pour l'armée qui se trouve sur le terrain des hostilités, ce qui formera un total d'environ \$24,500,000 pour l'année finissant le 1er janvier prochain.

La première partie de la guerre aura coûté plus que la dernière à cause des frais de mobilisation et des dépenses générales inhérentes aux préparatifs d'une guerre.

Il est possible qu'à l'encontre de ces dépenses extraordinaires nous ayons certaines économies, entre autres \$30,000,000 sur le budget ordinaire, \$27,500,000 sur le budget extraordinaire et \$9,500,000 sur des budgets précédents, qui formeront un total de \$67,000,000.

Lorsque la guerre a commencé, le gouvernement russe avait de \$125,000,000 à \$200,000,000 son crédit dans la Banque de Russie et dans des banques étrangères.

D'après la loi monétaire de 1897, établissant l'étalon d'or en Russie le fonds d'or se montait à \$475,000,000 et l'émission de billets à \$350,000,000.

La Russie aurait encore pu, par conséquent, mettre en circulation de \$200,000,000 à \$250,000,000 en billets sans enfreindre le minimum de la loi de 1897 sur l'or, mais sa situation monétaire aurait pu en souffrir et être moins satisfaisante après la guerre qu'elle ne l'est actuellement.

Conséquemment, dans le but de protéger cette situation à l'intérieur le gouvernement russe a prêté une oreille complaisante aux propositions des banquiers français et est entrée en négociations à St-Pétersbourg avec Je-

seph Hoettinguer, de la maison Hoettinguer et compagnie et M. Noetzelin, un des directeurs de la Banque de France dans les Pays Bas, qui partent tous deux pour Paris, demain, après avoir fait deux visites à St-Pétersbourg à l'effet de négocier l'émission de bons du trésor à échéance de cinq ans, à cinq pour cent. Ces bons seront offerts aux clients des grandes maisons de finance de France à un taux bien près du pair.

Le gouvernement russe se réserve le droit de se servir de son crédit intérieur pour convertir ou consolider ces bons au bout de cinq ans, en une dette portant un plus faible intérêt. On estime à \$100,000,000 le montant qui sera pris immédiatement à Paris, et il est possible que l'émission soit portée à \$160,000,000.

Les contractants sont déjà sûrs de placer parmi leurs clients tout le montant qu'ils ont souscrit, par conséquent aucune émission publique ne sera faite et on se dispensera des souscriptions publiques habituelles à jour fixe, les bons étant vendus en particulier par les banquiers.

Le rapport précédent diffère des autres en ce qui concerne le montant de l'emprunt, mais comme il vient d'une source autorisée il peut être considéré correct.

Il est donné à entendre que le pacte sera signé avant que M. Hoettinguer et M. Noetzelin ne partent de St-Pétersbourg demain ou après. Les banques de France signeront l'engagement la semaine prochaine, et les bons seront émis tout de suite après.

Tokio, 6 mai, mid.—Le général Kuroki, dans son rapport de hier, parle d'une rencontre sanglante qui s'est passée pendant la retraite de dimanche dernier. Une grande force russe a fait un erreur et a pris un détachement de soldats russes pour des Japonais, a ouvert le feu sur eux et en a tué ou blessé 150.

Le général Kuroki ajoute que le 3 mai une patrouille japonaise composée de 14 hommes avait atteint le village de Teng Shang Hong quand une troupe d'éclaireurs russes postés sur une colline au sud du village a fondu sur eux.

La patrouille japonaise fit alors volte-face et a chargé l'ennemi.

Après un intrépide combat corps à corps, les Russes furent repoussés dans la direction de Feng Wang Cheng.

Les Japonais les poursuivirent jusqu'à un cours d'eau situé à trois milles au sud-ouest de Kaolimen, où ces derniers découvrirent des sentinelles russes postées sur les collines dominant les deux côtés de la route.

Audire d'un natif un corps d'infanterie russe fort de deux mille hommes, qui occupait une colline près de Teng Shang-Hong pendant le combat de dimanche, a fait une grave erreur et a pris un détachement de 200 hommes d'infanterie russe, qui battaient en retraite, pour un corps de japonais, et a ouvert le feu sur eux.

Dans cette attaque 110 hommes furent tués et 70 blessés.

D'après l'opinion d'un officier qui a été fait prisonnier pendant le combat de dimanche dernier, il n'y aurait eu que cinq ou six bataillons d'infanterie et le même nombre de bataillons d'artillerie qui aurait été capables de se retirer en bon ordre.

Les autres troupes se sont enfuies dans un désordre complet.

Isolement de Port-Arthur.

St-Pétersbourg, 6 mai, 10:05 du soir.—Une dépêche reçue ce soir dit que les communications entre le reste du continent et Port Arthur sont complètement coupées.

Les japonais qui viennent de débarquer, occupent la voie ferrée et ont coupé la ligne télégraphique.

Le vice-amiral Skrydloff, qui est en route pour Port-Arthur, afin d'aller prendre le commandement des forces navales en Extrême-Orient, se trouvera dans

l'impossibilité d'atteindre sa destination.

La neutralité de la Chine.

Pékin, 6 mai.—On annonce sous bonne autorité que les ministres des puissances étrangères sont tous d'accord pour chercher à faire observer une stricte neutralité au gouvernement chinois.

DEBARQUEMENT DE TROUPES JAPONAISES.

Tokio, 6 mai, midi.—A part l'annonce qu'une force japonaise a opéré un débarquement sur la péninsule de Liao Tung et le rapport de l'amiral Hosoya qui a été rendu public, le gouvernement refuse de donner aucuns détails de quelque nature que ce soit sur le plan des opérations.

Les dépêches reçues de la Presse Associée annoncent que deux débarquements différents de troupes japonaises ont été effectués dans les environs de Port Arthur.

Les Japonais ont débarqué une grande quantité de troupes, sans rencontrer de résistance à Pitsewo, un point situé sur la côte orientale de la péninsule à une distance de soixante-quinze milles de Port-Arthur.

On rapporte aussi qu'un autre débarquement a été effectué avec un plein succès, à Port Adams, qui se trouve situé sur un bras de mer dans la baie de la Société, sur la côte occidentale de la péninsule, directement en face de Pitsewo, qu'une distance de vingt milles sépare de Port Adams.

La voie ferrée qui relie Port Arthur avec Moukden passe près de Port Adams et il est de toute évidence que sur ce point elle est maintenant complètement au pouvoir des Japonais.

Les derniers avis reçus annoncent aussi un débarquement à Kinchou.

Cette ville est située à l'extrémité de la baie de Kinchou sur la côte occidentale de la péninsule, près du port russe de Dalny.

La bande de terre entre Dalny et Kinchou est la plus étroite de toute la péninsule. Kinchou se trouve située à peu près à moitié chemin entre Port Arthur et Port Adams et est aussi sur la voie ferrée. Il est probable cependant que ce dernier débarque-

ment est le même que celui de Port Adams, qui se trouve sur un bras de mer adjacent à la baie de Kinchou.

Nouvelle bataille attendue.

St-Pétersbourg, 6 mai, 6:02 du soir.—On espère avoir des nouvelles d'une grande bataille près de Feng Wang Cheng, dans l'espace de trente-six heures.

Les positions russes ont reçu de grands renforts.

Faux rapport.

Hong Kong, 6 mai.—Il n'y a rien de vrai dans le rapport que la peste bubonique s'est déclarée parmi les coolies qui attendaient à Kowloon des moyens de transport pour le Transvaal.

Mort d'un peintre.

Munich, 6 mai.—Franz Von Leubach, le fameux peintre d'histoire et de portraits, est mort.

Poits d'huile.

Knoxville, 6 mai.—Une dépêche de Jamestown, Tenn., a la sentence, dit que l'on a fait jaillir de l'huile hier, d'un puits à quatre milles de Jamestown, en atteignant une profondeur de 700 pieds. Le jet qui a donné du premier coup 500 barils d'huile à l'heure continue à couler. L'excitation est grande ici.

Jamestown est dans la région d'huile Kentucky, Tennessee.

Supplique en faveur des Arméniens.

Washington, 6 mai.—Le département d'Etat a reçu aujourd'hui du Caire, Egypte, le télégramme suivant:

Deux mille personnes de différentes nationalités assemblées en meeting, transmettent à votre gouvernement les échos des souffrances du peuple Arménien, et le supplient au nom de l'humanité, d'intervenir énergiquement pour mettre un terme à ces souffrances.

Le message ne portait pas de signatures.

Advertisement for 'Uneeda Biscuit' featuring a bee logo and text: 'Le seul moyen de conserver vos biscuits et de les manger aussi, est d'acheter Uneeda Biscuit dans un paquet imperméable à l'air. Il les conserve de manière à ce que vous puissiez les manger.' Includes 'NATIONAL BISCUIT COMPANY' and '5¢'.

Advertisement for 'PERLES, DIAMANTS, EMERAUDES, RUBIS ET SAPHIRS.' by 'A. M. HILL, 635 rue du Canal.' Includes 'ARGENTERIE MASSIVE SEULEMENT.'

Advertisement for 'F. A. BRUNET, HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLIER.' Includes 'RUE ROYALE' and '313'.

Advertisement for 'Wm Frantz & Co., Joailliers et Opticiens, 833 RUE DU CANAL, Prés Dauphine.'